

Présentation des comptes: de l'importance de l'indépendance

La nouvelle Norme relative au contrôle restreint confirme l'importance de l'indépendance de l'organe de révision. Les entreprises de révision seraient ainsi également en mesure de procéder à des vérifications externes éventuellement prescrites d'analyses de salaires. Cependant, la proposition de contrôles de salaires se doit d'être rejetée.

Lire l'article de Marius Klauser publié dans la Unternehmerzeitung (en allemand).

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Pressespiegel Unternehmerzeitung 05.12.2015: Rechnungslegung - Wichtige Unabhängigkeit](#)